



“Ich bin bei der Ortsmusik, weil es hier nicht nur einfach um das gemeinsame Musizieren geht, sondern auch um Spaß, Freude, Entfaltung, Wertschätzung, Freunde, Erlebnis und Zusammenhalt.”



Kontakt

Wenn du Interesse hast, ein Instrument zu erlernen und Teil der Ortsmusik St. Marienkirchen am Hausruck zu werden - dann melde dich!

Um dir die Entscheidung zu erleichtern, kannst du gerne vorher verschiedene Instrumente ausprobieren.



Jugendreferent

Rafael Hörändner
0699/19267375



Jugendreferentin

Daniela Miesenberger
0677/61694283



Obmann

Florian Bögl
0699/11196177

Musik kennt kein Alter - auch Erwachsene sind herzlich eingeladen, ein Instrument zu lernen und bei uns mitzumachen.

Die



sucht Dich!

Liebe Kinder!

Es ist nicht immer einfach, das richtige Hobby zu finden und seine Freizeit sinnvoll und mit Spaß zu verbringen, doch wir haben da was für euch ...

... MUSIK!



Einige Gründe,

warum du ein Instrument lernen sollst:

 Musizieren ist ein super Ausgleich zum stressigen Schulalltag.

 Musik macht einfach Freude! Du kannst deine Lieblingslieder selber spielen und selbst kreativ werden.

 Bei der Jugendkapelle und bei der Ortsmusik lernst du Freunde fürs Leben kennen.

 Unser Verein bietet dir das ganze Jahr über ein abwechslungsreiches Programm.

 Musik ist eine tolle Möglichkeit, sich auszudrücken und Gefühle zu zeigen – ganz ohne Worte!

 **MUSIK** macht einfach glücklich!

Der Weg zur Ortsmusik:

 Aussuchen eines Instrumentes + Anmeldung in der Musikschule

 Du hast einen Platz in der Musikschule? Dann geht es los mit dem Üben!

 Nach ca. 1-2 Jahren:
Junior Leistungsabzeichen +
Three Village Jugendkapelle

 Nach insgesamt 3-4 Jahren:
bronzener Theoriekurs +
bronzenes Leistungsabzeichen +
Aufnahme Ortsmusik

 Für besonders engagierte
MusikerInnen:
silbernes Leistungsabzeichen
goldenes Leistungsabzeichen

Liebe Eltern!

In der heutigen Zeit kann es eine Herausforderung sein, eine sinnvolle Freizeitaktivität für sein Kind zu finden, die gleichzeitig Spaß macht.

Die Ortsmusik St. Marienkirchen am Hausruck möchte Ihrem Kind die positiven Seiten des Vereinslebens näherbringen. Beim gemeinsamen Musizieren lernt ihr Kind...

- respektvoll mit anderen umzugehen.
- seine Kreativität auszuleben und eigene Ideen umzusetzen.
- Verantwortung zu übernehmen und im Team zu arbeiten.
- seine Freizeit sinnvoll zu gestalten und neue Freunde aller Altersklassen zu finden.

